

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi dengan judul “Pemanfaatan Media Sosial sebagai Media Pembelajaran Biologi di SMA Negeri 10 Medan” ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang selama perkuliahan telah memberikan banyak nasihat dan saran-saran kepada penulis sehingga penulis mendapatkan bimbingan yang berarti selama masa perkuliahan. Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Widya Arwita., S. Pd., M. Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan saran kepada penulis sejak awal penulisan, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis tujukan kepada Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si., dan Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran yang membangun guna perbaikan skripsi menjadi lebih baik mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd dan Bapak Eko Prasetya, S. Pd., M. Sc. sebagai validator angket yang telah banyak memberikan arahannya kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi yang bersedia membagikan ilmunya selama perkuliahan beserta seluruh Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah bidang Kurikulum SMA Negeri 10 Medan serta guru-guru Biologi yang telah memberikan izin melaksanakan penelitian dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Besli Harianja dan Ibunda Martauli Simanjuntak yang selama ini senantiasa mendoakan serta memberikan dukungan moral dan finansial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada saudara-saudara penulis Putra Harianja dan Pratama Harianja yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis juga berterimakasih kepada sahabat-sahabat penulis Juwita Angela Purba, Yoseva Sari Tondang, Tagonna E. Siburian, Toberia Hutapea, Vinsensia S. P. Manik, Helen Damanik, Cindy Napitu, dan Redikson Nainggolan yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi Ekstensi B 2015 yang telah membantu selama perkuliahan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun penulis menyadari skripsi ini belum sempurna dan masih terdapat kelemahan/kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah ilmu pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya pendidikan Biologi.

Medan, 13 November 2019

Penulis,

Putriana Harianja
NIM. 4153341038